



Cientos de opositores esperaban a entrar en el edificio FES para el examen de oposición. Pudieron entrar sólo 15 minutos antes del inicio de la prueba. | FOTOS: ALMEIDA



Llamamiento para entrar al examen.



Una de las aulas de la oposición de ayer.

El test juzgará las 7.166 ilusiones...

La prueba escrita de la oposición de Enfermería de Sacyl inundó la ciudad de aspirantes a una de las 392 plazas. Nervios, cafés, alguna cola y repasos de última hora, protagonistas de la jornada

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

HA caído mucha legislación. Esta fue una de las principales exclamaciones a la salida del examen de la oferta pública de empleo (OPE) de Enfermería de Sacyl ayer en Salamanca, que fue el mismo que el de León y Valladolid. 19.000 opositores en la Comunidad, 7.166 en Salamanca, se examinaron ayer por una de las 392 plazas que oferta la Consejería de Sanidad. "No me ha parecido excesivamente difícil, aunque lo que nos ha sorprendido es que casi todas las preguntas estaban relacionadas con el tema de leyes y administración y no tanto con la labor del enfermero", indicaba una aspirante a la salida del examen.

"Yo me había preparado mucho mejor las del año pasado que se suspendieron, este año he venido poco preparada y además no me esperaba tantas preguntas de burocracia y tan pocas del trabajo cotidiano de la enfermería", destaca otra salmantina tras finalizar el examen.

Sobre las 9.00 horas, una hora antes del llamamiento para la

En el examen destacaron las preguntas relacionadas con la legislación y la administración

prueba, el campus Miguel de Unamuno ya acogía a miles de opositores. Las cafeterías de la zona despachaban cafeína como si no hubiera un mañana, en algunas mesas algunos repasaban con los apuntes los últimos detalles, aunque la mayoría mataba los nervios charlando con compañeros mientras que comprobaban una y otra vez en qué aula habían sido citados. Todo el despliegue marchaba sobre ruedas hasta que a las 9.45 horas las puertas del edificio FES no se había abierto y sólo restaban 15 minutos para el llamamiento. Hubo nervios de los centenares de aspirantes que se agolpaban a la puerta. No estaba el horno para retrasos. Tras la apertura, pudieron ubicarse en sus aulas y comenzar a la hora fijada. Menudo susto.

LOS DETALLES

Apoyo sindical en los accesos de las sedes

Representantes de varios sindicatos, entre ellos el de enfermería Satse y CSIF, se dieron cita ayer en los accesos de las 12 sedes donde hubo examen para apoyar a los aspirantes. Dieron consejos y recomendaciones como apagar el móvil y cualquier dispositivo antes de entrar en el examen. También, como suele ser habitual en estas citas, las academias de preparación de oposiciones repartieron publicidad pensando en captar clientes entre los que no superen la prueba.

Las respuestas correctas, en dos días

El Tribunal Calificador publicará, en el plazo de dos días hábiles siguientes a la realización del ejercicio, las respuestas correctas en los tabloneros de anuncios de las Gerencias de Salud de Área, en la sede del Tribunal y en la página web del Portal de Salud (www.saludcastillayleon.es). En la cita de ayer se pudo ver opositores de todas las edades, desde recién salidos de la Universidad hasta algún aspirante por encima de los 60 años, que pese a la cercanía de su edad de jubilación, probó suerte en busca de una plaza de enfermería en Sacyl.